

Corregidora, entre los mejores municipios

● Fitch Ratings dice que le resta puntos el no tener un buen sistema de pensiones

DOMINGO VALDEZ

—domingo.valdez@eluniversalqro.com.mx

El municipio de Corregidora es el mejor calificado por la firma Fitch Ratings en el estado, a nivel nacional está al nivel de la ciudad de Chihuahua y el municipio de San Pedro Garza García, pero el no contar con un sistema de pensiones, en forma, frena las calificaciones, aseguró Tito Baeza, director asociado internacional de Fitch Ratings.

Como ya lo había adelantado EL UNIVERSAL QUERÉTARO, la calificadora mejoró la puntuación de Corregidora a AA(mex) con perspectiva estable. La vispera, el ejecutivo explicó en qué consistía la calificación otorgada al municipio.

“De los tres municipios que calificamos en el estado de Querétaro es el de la calificación más alta, los otros son El Marqués, que tiene una calificación de A sencilla, con perspectiva estándar, y el otro es San Juan del Río, con un nivel de A- con perspectiva estable”, explicó.

Precisó que a nivel nacional, de los 107 municipios que califica, sólo seis están en el rango de doble AA, y sólo

dos están por arriba de Corregidora, por lo que se coloca en el número ocho en todo el país.

Aseveró que la calificación AA(mex) estable está ligada a los parámetros que usan para calificar a las entidades, pero no pudo ser mejor por su sistema de pensiones, que es aún débil en el municipio. “La limitante fue un sistema formal de pensiones”, acotó.

Los factores claves para la calificación fueron los niveles sostenidos de Ahorro Interno (AI), el fortalecimiento continuo en la recaudación local y el control del gasto adecuado, prácticas robustas de gestión y administración, su nivel bajo de endeudamiento y su posición de liquidez fuerte.

Del mismo modo, explicó que para evaluar adecuadamente a Corregidora se hace con municipios similares en “tamaño” presupuestal, porque si compara con otras entidades más grandes la equiparación no sería objetiva e imparcial.

Baeza añadió que los dos municipios que están por arriba de Corregidora, en las dobles AA son Chihuahua, Chihuahua y San Pedro Garza García, Nuevo León.

En tanto, el secretario de Tesorería y Finanzas del municipio, Gustavo Arturo Leal Maya, ante lo explicado por el ejecutivo de Fitch Ratings, comentó que el municipio buscará fortalecer y darle forma a un sistema de pensiones. ●



El secretario de Finanzas, Gustavo Arturo Leal explicó que Corregidora obtuvo la puntuación debido a su recaudación y gasto adecuado.